

く幌延の年男・年女特集>

「私たち丑年は、今年1年、

は、ラ平1年、元で

令和2年が終わり、新年を迎えた今年の干支は 「丑年」です。

牛は昔から食料としてだけでなく、農作業や物を運ぶときの労働力となり、人間の生活に欠かせない動物でした。大変な農作業をしっかり手伝ってくれる働きぶりから、丑年は「耐える」、「これから発展する前触れ・芽が出る」というような年になると言われています。また、「紐」という漢字に「丑」の字が使われおり、「結ぶ」や「つかむ」などの意味を込めたとも考えられています。

● 問寒別小学校 ● 大岩 陸斗 (おおいわ・りくと) くん 平成21年生

体を動かして健康 に過ごし、勉強を頑 張りたいです。





● 宮園町 ● **松村 由季** (まつむら・ゆき) さん 平成9年生



今年は4月に3人目が生まれる予定なので、育児と家事を両立出来るように頑張りたいです。

● 字幌延 ● **清水 和也**(しみず・かずや)さん 昭和60年生



自他ともに認めるわがままボディになって早7年。当時から「痩せたい」と思い続け、細マッチョになっている自分を*モ〜想、してきましたが、年男のこのタイミングで実行に移せたらなぁ〜と思ってはいます。とりあえず、温かい日で見守ってください。



